

Trois millions d'années, un bel âge pour l'humanité !

Et aujourd'hui, plus de sept milliards d'humains
sur une petite planète bleue entraînée par le
Soleil à plus de 828 000 km/h
autour de la Galaxie qui elle-même s'élance dans
l'univers à plus de 2 millions de km/h.
La Terre, une petite poussière de lumière dans
l'univers !

Une petite poussière qui peut s'éteindre,
Si l'humanité continue de perdre son humanité.

Alors vite, qu'elle reprenne ses esprits et rallume ses lumières !

En considérant tout autre comme humain
En prenant la main de celui qui la tend
En ouvrant nos yeux et nos oreilles
En refusant les injustices et les discriminations
En acceptant celui qui est différent
En arrêtant d'enfermer
En ouvrant les frontières
En élevant la paix au premier rang des merveilles
du monde
En arrêtant de s'enrichir par la guerre
En se délivrant des mirages des croyances
En apprenant de l'autre, des autres tout au long
de la vie
En respectant le droit à l'éducation de tous

En assurant la santé à chacun
En permettant à tous de se nourrir et de se loger
En dénonçant les ravages de l'individualisme
En inventant de nouveaux modèles
économiques
En arrêtant la course effrénée aux profits
En distribuant équitablement les richesses
En diminuant la consommation individuelle et
collective
En cherchant de nouvelles formes d'énergie
En réduisant les déchets
En protégeant les ressources naturelles
En développant de nouveaux modes
d'agriculture
En respectant le monde vivant,
En prenant soin de l'atmosphère, des mers et
des océans, des forêts...
En...
En..
En développant la sobriété pour les pays dits
riches !

Dix milliards de Terriens au siècle prochain deviendraient possibles.**A moins que découragée, la Terre en décide autrement.**

Catherine Chabrun

Ecole en vie

Film documentaire de Mathilde Syre

26

Le film a été projeté à deux reprises dans le Haut-Rhin suivi d'un petit débat avec la réalisatrice et l'ICEM68.

Les intentions de Mathilde :

- montrer que les pédagogies « actives » ne sont pas réservées aux seules écoles privées.
- multiplier les points de vue de vue pour ne pas prôner une seule manière de faire : en filmant plusieurs classes, dans des contextes très différents
- donner envie : envie aux parents de regarder différemment l'éducation de leurs enfants. Envie aux enseignants de se questionner sur leurs pratiques et leur positionnement face aux élèves.
- questionner et ouvrir des possibles. Montrer comment les enseignants s'inspirent des grands pédagogues, cherchent, se remettent en question et inventent chaque jour avec leurs élèves.
- un film pour rendre visible et encourager les initiatives qui existent un peu partout à l'école publique.

Le film est disponible en DVD : <http://ecoleenvie-lefilm.fr/dvd.html>